
 
 
 

N.º 10 
ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE DEFENSA, 

CELEBRADA EL DÍA 17 DE MAYO DE 2022 
Asisten: 
Excmas. Sras. / Excmos. Sres.: 

Presidenta: D.ª María Mercedes Berenguer Llorens 
Vicepresidente Segundo: D. Luis Rogelio Rodríguez Comendador Pérez 
Secretaria Segunda: D.ª María Teresa Ruiz-Sillero Bernal 
Casal Míguez, D.ª Verónica María 
Castellana Gamisans, D. Xavier 
Dalmau Blanco, D. Miguel Carmelo 
Díaz Muñoz, D. Francisco 
Latorre Ruiz, D. José 
Martínez Zaragoza, D.ª Ana (sustituida por D. José Asensi Sabater) 
Masih Nahar, D. Robert 
Mediavilla Pérez, D. Rodrigo 
Merelo Palomares, D.ª Yolanda 
Monago Terraza, D. José Antonio 
Pérez Coronado, D. Pablo 
Raboso García-Baquero, D. Eduardo (sustituido por D. Javier Puente Redondo) 
Retuerto Rodríguez, D.ª Lourdes 
Ruiz de Diego, D. Víctor Javier 
Sanz Ruiz, D. José Luis (sustituido por D. José Antonio Robles Orozco) 
Serrano Morales, D.ª Riansares (sustituida por D. José Alejandro Zubeldia Santoyo) 
Silván Rodríguez, D. Antonio 
Uribe-Etxebarria Apalategui, D. Luis Jesús 
Villacampa Arilla, D. Rubén Marcos 
Letrado: 
Ilmo. Sr. D. Benigno Pendás García 

Siendo las dieciséis horas, y con la asistencia de los senadores y senadoras 
arriba relacionados, la Sra. Presidenta abre la sesión. 

El Sr. Letrado de la Comisión comprueba las asistencias de los señores 
senadores y senadoras presentes y representados. 

Seguidamente, se aprueba por asentimiento el acta pendiente, correspondiente 
a la sesión celebrada el día 24 de febrero de 2022. 
 En primer lugar, se procede a la elección para cubrir la vacante en la secretaría 
primera de la Comisión. 

Conforme a la práctica de la Cámara, si existiera una única candidatura para el 
puesto a cubrir, la elección se llevaría a cabo directamente por asentimiento. 

Se ha formulado la propuesta de D. Francisco Díaz Muñoz como Secretario 
Primero de la Comisión. 
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La Presidenta solicita a la Comisión si se puede proceder a la elección por 
asentimiento. Se hace constar en acta la abstención de la Sra. Merelo Palomares 
(GPMX). 

Queda elegido como Secretario Primero de la Comisión de Defensa, D. 
Francisco Díaz Muñoz, que accede a la Mesa. 

Se pasa al siguiente punto del orden del día, relativo a la contestación del 
Gobierno a diversas preguntas. 

En primer lugar, la Sra. Presidenta informa de que el Sr. Mulet García ha 
presentado un escrito retirando las preguntas números de expediente 681/001618 y 
681/001621. 

La Sra. Presidente agradece a la Sra. Secretaria de Estado que haya podido 
venir hoy, pocos días después de su nombramiento. 
Pregunta sobre las conclusiones que extrae el Gobierno en materia de defensa, 
tras el  encuentro de la Ministra de Defensa con la nueva representante especial 
de la Unión Europea para el Sahel. (681/001478) 
Autor: MONAGO TERRAZA, JOSÉ ANTONIO (GPP). 
 En primer lugar, hace uso de la palabra el Sr. Monago Terraza para formular 
la pregunta. 
  Contesta a continuación la Sra. Secretaria de Estado. 
Pregunta sobre la valoración que realiza el Gobierno del adiestramiento que 
viene  haciendo de las tropas militares de Malí. (681/001479) 
Autor: MONAGO TERRAZA, JOSÉ ANTONIO (GPP). 
 Interviene el Sr. Monago Terraza para formular la pregunta. 
  Contesta a continuación la Sra. Secretaria de Estado. 
Pregunta sobre el número de vehículos de tipo Blindado Medio sobre Ruedas 
(BMR) de  los que dispone el Ministerio de Defensa. (681/001480) 
Autor: MONAGO TERRAZA, JOSÉ ANTONIO (GPP). 
 Hace uso de la palabra el Sr. Monago Terraza para formular la pregunta. 
  Contesta a continuación la Sra. Secretaria de Estado. 
Pregunta sobre el número de Vehículos de Exploración de Caballería (VEC) de los 
que  dispone el Ministerio de Defensa. (681/001481) 
Autor: MONAGO TERRAZA, JOSÉ ANTONIO (GPP). 
 Hace uso de la palabra el Sr. Monago Terraza para formular la pregunta. 
  Contesta a continuación la Sra. Secretaria de Estado. 
Pregunta sobre el cronograma temporal y presupuestario del desarrollo del 
acuerdo marco para el apoyo al mantenimiento de vehículos de la familia 
BMR/VEC. (681/001482) 
Autor: MONAGO TERRAZA, JOSÉ ANTONIO (GPP). 
 Interviene el Sr. Monago Terraza para formular la pregunta. 
 Contesta la Sra. Secretaria de Estado. 
Pregunta sobre las previsiones existentes con respecto a la construcción de 
fragatas F-110 y un Buque de Acción Marítima (BAM) para la Armada, así como 
con la  transformación de los astilleros de la ría de Ferrol (A Coruña). (681/000910) 
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Autor: CASAL MÍGUEZ, VERÓNICA MARÍA (GPP). 
−  Hace uso de la palabra la Sra. Casal Míguez para formular la pregunta. 
−   Contesta a continuación la Sra. Secretaria de Estado. 

Pregunta sobre si sería viable trasladar el campo de tiro del acuartelamiento de 
Camposoto, en San Fernando (Cádiz), con indicación de los condicionantes que 
se exigirían al Ayuntamiento para ello. (681/001658) 
Autor: RUIZ- SILLERO BERNAL, MARÍA TERESA (GPP). 
 Interviene la Sra. Ruiz-Sillero Bernal para formular la pregunta. 
  Contesta a continuación la Sra. Secretaria de Estado. 
Pregunta sobre la previsión del Ministerio de Defensa para la renovación de la 
flota hidrográfica de la Armada, dependiente del Instituto Hidrográfico de la Marina, 
en Cádiz. (681/001659) 
Autor: RUIZ- SILLERO BERNAL, MARÍA TERESA (GPP). 
  En primer lugar, hace uso de la palabra la Sra. Ruiz-Sillero Bernal, a quien 
contesta la Sra. Secretaria de Estado. 
  Interviene de nuevo, en turno de réplica, la Sra. Ruiz-Sillero Bernal. 
  Hace uso de la palabra, en un nuevo turno, la Sra. Secretaria de Estado. 
Pregunta sobre las medidas que está tomando el Gobierno para apoyar al Clúster 
de la  Industria de Defensa en Cantabria. (681/001707) 
Autor: PUENTE REDONDO, JAVIER (GPP). 

 Interviene el Sr. Puente Redondo para formular la pregunta. 
 Contesta la Sra. Secretaria de Estado. 

Pregunta sobre si el Gobierno tiene previsto alcanzar el 2% del Producto Interior 
Bruto  (PIB) de gasto en defensa antes del año 2024. (681/001708) 
Autor: MEDIAVILLA PÉREZ, RODRIGO (GPP). 

 Hace uso de la palabra el Sr. Mediavilla Pérez, quien formular la pregunta. 
 Responde la Sra. Secretaria de Estado. 
Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión siendo las  

diecisiete horas y treinta minutos. 

 La Presidenta de la Comisión El Secretario Primero 

 María Mercedes Berenguer Llorens Francisco Díaz Muñoz 


